

南魚沼市 地域おこし協力隊日記

【問合せ】U&Iときめき課 ふるさと創り班 ☎773・6659

はじめまして。
人とのつながり
を大切に活動し
ます。



地域おこし協力隊員紹介

おおた ゆう さき
大田祐輝さん

10月から地域おこし協力隊として活動を始めました。活動拠点は一般社団法人愛・南魚沼みらい塾です。私は現在、大学を休学し、この南魚沼で地域と関わりながら新たな挑戦をしています。

今年の2月、ふるさとワーキングホリデーで初めて南魚沼市を訪れ、参加者同士での共同生活や、地域のみなさんとの温かい交流、美しい自然に触れる体験をしました。その経験がきっかけとなり、南魚沼で暮らしながら人がつながる場をつくりたいと思うようになりました。地域おこし協力隊への応募を決めました。

現在は、地域おこし協力隊としてふるさとワーキングホリデーなどの事業に携わりながら、私自身がここでの共同生活で感じたような縁や「また南魚沼に戻ってきたい」と思ってもらえるような体験を提供できるゲストハウスの起業を目指しています。みらい塾での活動を通して、地域とのつながりを深め、南魚沼の魅力を発信しながら、一歩ずつ目標に近づいていきたいと思います。



国際大学 (IUJ) 留学生
お国自慢コーナー ~Beauty of my country~
ベトナム社会主義共和国 グエン ティ ノン ディエップさん

シリーズ
第152回

私の国はこんなところ

ベトナムは、長い歴史の中で育まれた豊かな文化を大切にしながら、デジタルトランスフォーメーションの時代に大きく発展しています。多くの人を惹きつける観光地や豊かな自然、おいしい料理に加え、社会をよりよくするイノベーションや技術の進歩、世界の企業との連携を通じて、今ベトナムは国際的な注目と投資を集めています。若い世代は、起業や新しい挑戦を通じて社会に活力をもたらし、国際的なつながりを広げています。

IUJで学んでいること、将来のこと

こうした国のダイナミズムを感じながら、私は日本に留学する前、ベトナムの大手テクノロジー企業に勤務し、アジア太平洋地域への事業拡大を担当していました。IUJでは、多様で多文化なコミュニティの一員として学び、貢献できることに喜びを感じています。国際開発学プログラムでの学びは、持続可能な経済発展への理解を深め、分析力を磨く貴重な機会となっています。

南魚沼での生活も充実しています。地域行事や人々との温かい交流を通じて、文化と人のつながりが地域を支えていることを実感する毎日です。



南魚沼市
の
SNSなど



南魚沼市
MINAMIUONUMA



市ウェBSITE



公式Facebook



防災LINE



防災メール